
         MOT DE LA PRÉSIDENTE – AGA NOVEMBRE 2022 

 

Quelle joie de pouvoir tenir cette réunion en présentiel enfin. 

Après deux années chamboulées par les restrictions dues à la 

pandémie, c’est avec plaisir que nous avons repris les compétitions. 

Oui, j’avoue que le rythme effrené de l’été a demandé beaucoup 
d’énergie et quelque fois au-delà de nos limites.  

Merci à vous tous pour avoir accepté de partager ces moments. 

Notre investissement a rapporté aux athlètes; c’est incontestable.  

Tous les membres de la Commission des Officiels ont travaillé à faire 

avancer les dossiers pour répondre aux besoins et demandes des 

officiels: formation, évaluation, reconnaissance. Le fruit de ce travail 

sera présenté par chacun des membres de la Commission. 

Dans le but d’alléger la gérance des compétitions et de mieux 
soutenir les officiels sur le terrain , il est  demandé une participation 

plus active de la part de la FQA lors de compétitions sanctionnées. 

D’ailleurs cet avant-midi, un bref exposé vous a été fait concernant 

ce sujet. 

Aussi, sachant qu’en tant qu’officiel de la FQA, nous sommes très 
sollicités et ne pouvons répondre aux besoins lors de compétitions 

régionales sanctionnées par la RSEQ. Ainsi une approche est 

actuellement entreprise afin d’assurer que ces compétitions offertes 
aux jeunes athlètes se déroulent dans un cadre qui respecte les 

règles des épreuves en cause.   

Le rôle de la Commission est d’être à l’écoute des besoins des 
membres et de les aider dans leur cheminement. Pour ce faire, il est 

implicite que la tâche de faire connaître ces besoins incombe à 

chacun de nous. Bien sûr, toute demande ne peut malheureusement 

pas être comblée mais est étudiée pour le bien de l’ensemble. 

La plupart de vous savez déjà que c’est la dernière année que 
j’assume le rôle de présidente de la Commission. Il est important 



d’assurer une relève pour apporter du sang nouveau et une vision 
quelques fois différente. Tout au long de mes mandats, la 

transparence a été un facteur important et je souhaite qu’il en soit 
ainsi dans le futur. 

Exact que je ne serai plus la présidente mais je vais demeurer 

impliquée si tel s’avérait un désir majoritaire. Plusieurs dossiers me 

sont familiers et ce sera avec grand plaisir que je saurai soutenir 

chacun des membres et transmettre mes expériences cumulées 

durant ces années, (peut-être trop nombreuses pourraient même en 

penser quelques-uns). 

 

Je remercie chacun pour la confiance que vous m’avez accordée et 
sachez que je n’ai pû faire autrement que de m’investir à fond. C’est 
le défaut qui accompagne cette qualité d’être intense et même 
parfois trop... 

 

Je ne m’efface pas complètement mais saurai travailler plus en 

sourdine. 

Tel est mon souhait! 

 

Cécile Lefebvre                    
     

                                

 

                                


